



TEPJF apela a sensibilidad de legisladores para evitar recorte presupuestal

El presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez Mondragón, insistió que el recorte por 767 millones de pesos al presupuesto para el próximo año, tendría un impacto negativo en el funcionamiento de la institución.

Por ello, el magistrado apeló a la sensibilidad de los diputados federales para dotar al órgano jurisdiccional de los recursos suficientes que permitan su fortalecimiento y destacó que los congresistas tienen la responsabilidad de garantizar que las instituciones democráticas cuenten con los medios para cumplir con sus tareas constitucionales.

“Tenemos la certeza de que al momento de la revisión del presupuesto las y los legisladores serán sensibles al hecho de que se trata de un año electoral y, por tanto, comporta exigencias adicionales como las que he mencionado. En el marco de la democracia pocos procesos son tan relevantes como las elecciones. Ellas permiten que sea la ciudadanía la que defina quién debe gobernar y el rumbo que se debe seguir. A las instituciones como el Tribunal Electoral les corresponde hacer eso posible. A final de cuentas lo que la gente quiere es certeza de que su voto será respetado, los triunfos serán inobjectables y se garantizará la transmisión pacífica del poder público”.

Al participar en la inauguración del foro Internacional “Estado de Derecho Justicia Abierta y Elecciones”, Reyes Mondragón sostuvo que para el próximo año el TEPJF podría resolver más de 15 mil asuntos; por ello, advirtió que una disminución en su presupuesto le impediría hacer frente a esa carga de trabajo. “Temas como la reelección, las elecciones por usos y costumbres y la resolución de procedimientos sancionadores por malas prácticas ocuparán gran parte de nuestro tiempo. Además, se resolverán juicios sobre la validez de los resultados o asuntos que fuera del proceso electoral son relevantes, por ejemplo, las futuras renovaciones de las dirigencias partidistas del PRI y Morena, por ejemplo”.

Reyes Rodríguez puntualizó que el presupuesto del órgano jurisdiccional tiene el propósito de proteger el voto y defender la elección de casi 100 millones de mexicanas y mexicanos, al tiempo en el que subrayó que cada peso que se destine a ese objetivo, es un peso a favor de la democracia, de la igualdad y la paz social.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/11/6/tepjf-apela-sensibilidad-de-legisladores-para-evitar-recorte-presupuestal-613422.html>